



NO TE DEJARÉ

OBJETIVO: Que el niño crea que Jesús nunca lo dejará al comprender la historia De Jacob en Betel





Es importante explicar a nuestros hijos que <u>orar es hablar con Dios</u>, inicia orando a Dios con palabras sencillas y pídele a nuestro Señor que pueda el glorificarse a través de esta enseñanza.







Versículo clave †

Génesis 28:15 He aquí, yo estoy contigo, y te guardaré por dondequiera que vayas y te haré volver a esta tierra; porque no te dejaré hasta que haya hecho lo que te he prometido.

Actividad de Introducción 🖓

Ingresa al siguiente link y alaba con tu hijo: https://youtu.be/J_ZgxEfKBUI

REALIZA LA SIGUIENTE ACTIVIDAD:

En esta actividad vamos a sentarnos junto a nuestros hijos y abriremos la Biblia, le explicaremos que la Biblia es la palabra de Dios y que todo lo que nos enseña es verdad porque Dios es fiel y verdadero. Antes de comenzar la clase hacer la siguiente pregunta: ¿Cuándo se portan mal que se merecen? ¿Un premio o castigo?









Ingresa al link y pon la clase a tu hijo: https://youtu.be/2AqwfsPOxj4

Hoy vamos a aprender de la historia de un hombre llamado Jacob, este hombre se hace pasar por su hermano mayor Esaú para engañar a su padre y así robar las bendiciones de hijo mayor que le correspondían a Esaú, en ese tiempo el hijo mayor al morir el padre heredaba muchas bendiciones, y Jacob utilizó el engaño para robárselas. Su hermano al enterarse promete matarlo cuando su padre muera; por lo que Jacob huye de su casa sin nada a la tierra de Harán. Vemos que Jacob había cometido muchos pecados, entre ellos el engaño y el robo, y por ello tuvo que salir huyendo de su casa. ¿Qué creen que le pasará a Jacob? Cuando Jacob salió huyendo de su casa él no era cristiano, pero Dios se le revela a Jacob. Durante su viaje, Jacob llegó a un lugar sagrado, sin saberlo, y él se quedó dormido y tuvo un sueño, en el sueño Dios le muestra una escalera que une al cielo con la tierra, y a los ángeles, que son sus mensajeros, bajando a la tierra a patrullarla (¿han visto cuando la policía anda en sus carros viendo que todo esté en orden?, pues así hacen los ángeles) y luego subiendo a informarle, y ¿qué le dirán estos mensajeros a Dios acerca de Jacob? Ya que él es un engañador, Más aún ¿qué hará Dios con este mentiroso, ladrón?





La respuesta de Dios es sorprendente ¡Dios bendice a Jacob! le extiende el pacto de su abuelo Abraham y de su Padre Isaac, y además le promete: La tierra prometida de Abraham e Isaac, una gran descendencia, y una simiente que vendría a bendecir a todas las familias de la tierra. ¡Jacob no ha hecho nada para merecer esta promesa! Jacob estaba aprendiendo lo que nosotros aprendemos todos los días y es que las bendiciones de Dios nunca las vamos a merecer, solo las podemos recibir con un corazón agradecido. Además de eso, Dios le promete que ÉL NUNCA LO DEJARÍA, QUE EL SIEMPRE ESTARÍA CON ÉL A DONDE QUIERA QUE VAYA.

Génesis 28:15 "He aquí, yo estoy contigo, y te guardaré por dondequiera que vayas y te haré volver a esta tierra; porque no te dejaré hasta que haya hecho lo que te he prometido."

¿Cuál creen que fue la respuesta de Jacob ante las promesas de Dios?

La respuesta de Jacob fue la adoración. Le creyó a Dios. Lo que estamos viendo fue su conversión, recordemos que cuando Jacob salió huyendo de su casa él no era cristiano, y después de la revelación de Dios y de lo que Dios le promete, él se convirtió al Señor.

¿Cómo aplicamos la historia de Jacob a nuestras vidas? Al igual que Jacob, todos nacemos siendo pecadores y lo que merecemos es el abandono eterno de Dios, pero en su gracia y misericordia, Él nos ha enviado al Hijo para salvar a los que crean en su obra y así como Dios le prometió a Jacob que nunca lo iba a dejar, sino que siempre estaría con él, Jesús nos ha prometido que Él va a estar con nosotros siempre porque hemos creído en Él.





Clase para niños de 4 y 5 años.





Actividad para reforzar el tema de hoy 🕒

Realice a su hijo unas preguntas sobre la clase.

- A. ¿Cuáles pecados cometió Jacob?
- B. ¿Cuál fue la respuesta de Dios ante lo que Jacob había hecho?
- C. ¿Jacob merecía la promesa que Dios le había hecho?
- D. ¿Cómo debemos recibir las bendiciones de Dios?





Clase para niños de 4 y 5 años.



Hoja de trabajo: a continuación podrás imprimir una hoja de trabajo para tus hijos, que es referente a la clase de hoy, bendiciones.

Oración Final 🙏

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta para finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido y pidiendo que todo esto puedan ponerlo en práctica cada día.





NO TE DEJARÉ



